

## 平成 21 年 7 月 22 日 自治会長会 質疑応答及び結果

- 1 ・ 広域連合チラシ中の中部管内のイベントにおける北栄町のイベントについて、掲載の優先順位はどうなっているのか。

広域連合から町に問い合わせなし。広域連合独自で調査、ピックアップし掲載されたもの。広域連合に申し入れをしたい。

- 2 ・ 住宅用火災警報器の配布について、アパートなど自治会で把握していない世帯への対応はどうか。

住民基本台帳での対応をお願いしたい。

- ・ アパートは表札もない。状況もわからないが。ごみ袋は返却し対応した。

実態に基づき対応していただきますようよろしくお願いいたします。

- 3 ・ 選挙公報の配布について、配布方法が自治会 総務部 各戸となっているため、時間がかかってしまう。配布期限があり、また、受け取ってから配るまでの期間が短い。もうちょっと速くならないか。また、配布期限内に配布できない場合には、何か罰則があるのか。

印刷後、速やかに自治会長さん宅へ配布するので、期間が短いをご理解とご協力をお願いしたい。罰則については、後日、文書にて回答させていただく。

- 4 ・ 音声告知器について、現在も放送がしにくい。前回、改善するとあったが進捗はどうなっているのか。

8月中旬に4回線の増設を完成する予定。

- ・ 音声告知機の地区ブロックはどうなるのか。

調査すると夜8時ごろの放送がピークとなるようだ。地区ブロックとしては、大栄（TCC）2回線、北条（NTT）3回線とする予定。

- ・ 今後の状況によって、さらに増設は可能か。

増設は可能だが、録音もできるし、余分なものは意味がないので行わない。

- ・ 臨時放送について、屋外にいた場合に1回では内容が聞き取りにくい。

臨時放送、緊急放送は、内容を2回繰り返すこととしている。

- 5 ・ 施設的环境、職員、クラス体制の項目の中に職員の研修できる体制を整えるとあるが、保育士、教諭の免許両方を持っている人が保育所と幼稚園の両方にかかわれるようにすれば財政的にもよいと考えるが。

近年は、保育士、幼稚園教諭両方の資格を持っている人が多いので、そ

う方を優先して採用している。また、保育所、幼稚園の人事交流も行い、資質の向上にも努めている。

6 ・長時間停電による町民への周知が遅いかどうか。

本来は中国電力で行うが、中国電力と協議し、対応フローチャート、放送例文をあらかじめ作成し周知等の対応をすることとしている。

・中国電力の休日・夜間の対応

宿直員 1 名配置 自宅職員へ連絡対応 原因追及-判明-対応

7 ・町内一斉クリーン作戦や海岸清掃にかかる報告書の集約と活用方法、また、町内自治会の実施状況はどうなっているのか。

海岸清掃の報告は、県・町からの補助金実績のため報告してもらっている。集約したものは環境基本計画により報告している。クリーン作戦の実績は、2 回実施：4 3 自治会、1 回実施：1 4 自治会。